

DECORACIÓN KITSCH

AIRE RETRO Y COLORES LLAMATIVOS

Lo kitsch es una moda que no tiende a desaparecer sino que, con el paso del tiempo, los ambientes cobran vida propia acentuando esta tendencia que se caracteriza por ser un estilo artístico e informal. La consigna sobre todas las cosas es marcar la extravagancia.

El término kitsch es de origen alemán y se limita a buscar el placer por la ostentación y por el derroche de formas y colores. En él se utilizan objetos ornamentales y muebles sin relación entre sí. En sus propuestas decorativas están las mesas pequeñas cubiertas con figuras que no poseen relación alguna, contrastando sus colores.

En este tipo de decoración predominan las líneas curvas, los colores vivos y las formas variadas, así como el uso de colores fuertes, calientes y eléctricos como los rojos, lilas, rosas y violetas. Los materiales casi siempre son imitaciones de otros; cobran protagonismo las pieles, estampados animales, cristales puntados, texturas, o plásticos.

En este tipo de decoración predominan las líneas curvas, los colores vivos y las formas variadas, así como el uso de colores fuertes, calientes y eléctricos como los rojos, lilas, rosas y violetas.

